



GETTY IMAGES

Jurado: Amputar los senos de una adolescente es mala praxis médica

- Joel Hilliker
- [2/2/2026](#)

Buenos días!

Sin duda, el movimiento de “transición” de niños a niñas y de niñas a niños marca un nuevo mínimo en la civilización humana. Los “profesionales” de la salud mental, los especialistas pediátricos y los cirujanos están presionando y alentando a jóvenes confundidos, deprimidos e impresionables a causar daños irreparables a sus cuerpos sanos. Es una de las señales más claras y impactantes de la creciente influencia del diablo y su odio hacia los seres humanos.

Afortunadamente, un jurado de Nueva York finalmente asentó un golpe a esta industria perversa.

El viernes, un psicólogo y un cirujano fueron declarados responsables de mala praxis médica por aprobar y realizar una mastectomía doble en una niña de 16 años, Fox Varian, quien en ese momento pensaba que era un niño pero desde entonces ha despertado a la realidad. Se le otorgaron 2 millones de dólares en daños y perjuicios.

El jurado determinó que los proveedores omitieron pasos críticos, presionando a Varian para que se sometiera a la cirugía y causando daño permanente a una adolescente vulnerable.

Este veredicto abre la puerta a la responsabilidad de médicos, psicólogos y clínicas, señalando el fin de la “inmunidad médica” por promover procedimientos tan horribles en los jóvenes. Docenas de demandas similares están pendientes. Sin duda, esto hará que todas estas personas se lo piensen dos veces antes de proponer “soluciones” a los jóvenes que destruirán sus vidas.

Mientras tanto, la ola de jóvenes que piensan que están “atrapados en el cuerpo equivocado” está disminuyendo.

Muestra cuán moralmente débil es nuestra sociedad que estas son las victorias que celebramos. Sin embargo, por el bien de nuestros jóvenes, por esto podemos agradecer a Dios.

Irán llama a Europa “terrorista”: Mohammed Baghar Ghalibaf, el portavoz de la legislatura de Irán, llamó a los ejércitos de las naciones de la Unión Europea grupos terroristas ayer después de que la UE designara al Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán como una organización terrorista el 29 de enero. Esta retórica finalmente está llevando a un [choque de civilizaciones](#) entre el islam radical liderado por Irán y el catolicismo europeo, uno de una serie de eventos trascendentales profetizados en la Biblia.

Merz confirma el interés alemán en un arsenal nuclear europeo: el canciller alemán Friedrich Merz confirmó el 29 de enero que su gobierno está en conversaciones preliminares con Francia y Gran Bretaña sobre el desarrollo de un arsenal

nuclear europeo compartido. Esto ocurre después de que el vicecanciller alemán Lars Klingbeil dijera el mes pasado que Alemania debería considerar la idea y mientras las tensiones con EE UU siguen siendo tensas. Estas conversaciones podrían darle a Alemania más influencia sobre el arsenal de Francia, a pesar de que Alemania tiene prohibido tener sus propias armas nucleares. Merz se aseguró de decir que estas conversaciones están en línea con los acuerdos no nucleares de Alemania y no entran en conflicto con el paraguas nuclear actual proporcionado por EE UU. Pero la discusión sobre el aumento de la influencia alemana sobre las armas nucleares a expensas directas del poder de EE UU en la estrategia europea debería estar [haciendo sonar las alarmas](#) en Washington, en todo el continente y más allá.

El ejército alemán firma un acuerdo histórico con una empresa espacial: la Bundeswehr firmó un contrato con la empresa alemana de tecnología espacial Polaris para construir y operar un vehículo hipersónico de dos etapas, despegue horizontal y totalmente reutilizable. Polaris anunció el acuerdo el 27 de enero. La nave, que se planea que esté operativa para finales de 2027, se utilizará para defensa e investigación científica. También podría lanzar pequeños satélites a la órbita. Polaris dijo que, según su conocimiento, "un contrato para un sistema comparable nunca antes se había otorgado a una entidad en Europa, tal vez incluso en todo el mundo". Este es un ejemplo del desarrollo de tecnologías espaciales por parte de Alemania. La profecía bíblica dice que Alemania pronto comenzará una Tercera Guerra Mundial nuclear, y el espacio será un teatro importante en esta calamidad.

DW: El antisemitismo en EE UU hace que Alemania se vea bien: en 2025, el Consulado General de Alemania en Nueva York recibió 1.771 solicitudes de ciudadanía de los descendientes de personas perseguidas bajo el régimen nazi, señaló un informe del *Tagesschau* del 28 de enero, frente a 894 solicitudes en 2023 y 734 solicitudes en 2024. Este aumento puede atribuirse a una nueva ley alemana que permite la doble ciudadanía, el clima político actual y un aumento del antisemitismo en EE UU. Según el Buró Federal de Investigaciones, EE UU está experimentando más ataques antisemitas que nunca, con 1.938 crímenes de odio anti-judíos reportados en EE UU en 2024. Estos factores, quizás junto con el resentimiento hacia el presidente Trump e incluso hacia el nuevo alcalde musulmán de Nueva York, Zohran Mamdani, están haciendo que algunos vean a Alemania como una mejor opción. La profecía bíblica revela que [esto pronto cambiará](#).

Nuevo volcado de documentos de Epstein: el Departamento de Justicia de EE UU publicó más de 3 millones de páginas adicionales de documentos, fotos y videos relacionados con el difunto pedófilo Jeffrey Epstein el 30 de enero. El nuevo lote incluye intercambios explícitos entre el presidente del Comité Olímpico de Los Ángeles, Casey Wasserman, y la socia de Epstein, Ghislaine Maxwell. También indican que Bill Gates contrajo una enfermedad de transmisión sexual de prostitutas rusas y que le preguntó a Epstein sobre cómo administrarle antibióticos a su esposa en secreto. Las fotos muestran a Andrew Mountbatten-Windsor arrodillado sobre una persona no identificada: ambos están vestidos. La mayor parte de la información en los archivos de Epstein no ha sido verificada, nadie ha sido condenado por un crimen relacionado con Epstein, y el Subsecretario de Justicia Todd Blanche indicó el domingo que el Departamento de Justicia no está considerando procesamientos basados en estas últimas revelaciones. La sociedad estadounidense está enferma, desde las élites hacia abajo. Siguen existiendo dos estándares de justicia en EE UU, y las élites continúan escapando de la justicia.

Celebridades critican a ICE en discursos de los Grammy: los premios Grammy 2026, celebrados el domingo en Los Ángeles, se convirtieron en una plataforma para protestar contra el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de EE UU. Muchos asistentes, incluyendo a Justin Bieber, Billie Eilish, Kehlani y Joni Mitchell, llevaban pines de "Fuera ICE". "Nadie es ilegal en tierra robada", dijo Eilish durante su discurso de aceptación del premio Canción del Año, aparentemente afirmando no sólo que los inmigrantes ilegales deberían quedarse, sino que todo el territorio estadounidense debería pertenecer a los nativos americanos. "Es muy difícil saber qué decir y qué hacer ahora mismo", continuó. "... Sólo siento mucha esperanza en esta sala, y siento que necesitamos seguir luchando, hablando y protestando, y nuestras voces realmente importan, y la gente importa". Otras celebridades, como Benito Antonio Martínez Ocasio, dijeron cosas como: "Lo único más poderoso que el odio es el amor". Sus comentarios revelan un espíritu sin ley que se ha apoderado de gran parte de la cultura y el pensamiento estadounidenses hasta el punto de que atacar físicamente a los oficiales de la ley mientras intentan remover a criminales violentos se considera "amor".

Los agentes de IA ahora pueden hacer sus compras—y comenzar su propia religión. Los usuarios de Internet están teniendo interacciones cada vez más confiadas y peligrosas con la inteligencia artificial. Un agente, OpenClaw, se volvió viral la semana pasada mientras más personas compartían sus experiencias permitiéndole ordenar sus compras, reprogramar vuelos, responder correos electrónicos y manejar otras tareas en línea. Muchos dicen que están emocionados por el potencial de ahorro de tiempo, pero asistentes de IA como OpenClaw requieren que los usuarios proporcionen acceso al contenido de sus computadoras, incluyendo nombres de usuario y contraseñas, información de pago y otros detalles sensibles, cuyos riesgos son obvios. No tan obvio es el resultado de la red social de IA de la misma empresa, Moltbook. Aquí, decenas de miles de agentes de IA están teniendo conversaciones cada vez más extrañas e incluso han creado su propia religión: Crustafarianismo. Para más información sobre por qué los desarrolladores y usuarios comunes se apresuran con la IA a pesar de sus grandes costos y obvias trampas, lea "[Por qué tenemos que desarrollar la IA \(aunque nos mate\)](#)".